

NADADORA CHINA DE 16 AÑOS ES LA SENSACIÓN OLÍMPICA

# UNA SIRENA ORIENTAL

◆ EFE  
Pekín

**Con el pivot** Yao Ming retirado y trabajando de locutor televisivo, y a la espera de ver qué tal está de forma el vallista Liu Xiang, el corazón de los chinos ya tiene un sitio privilegiado para la nadadora Ye Shiwen, que con dos oros y una competitividad a prueba de polémicas es ya una heroína nacional.

Algunos ya la llaman en su país la "Sirena Oriental": su oro en 200 metros estilos, batiendo por segunda vez en Londres el récord olímpico y tras días de acusaciones de dopaje por parte de los medios de comunicación, la consagran por ahora como el gran orgullo del deporte chino en los Juegos Olímpicos.

El país, con 13 oros ya y liderando el medallero, tiene ya otros campeones londinenses, pero la controversia que ha rodeado a Ye, y su espectacular tiempo en los últimos tramos de los 400 metros estilos -marcó 28.93 segundos, menos que los 29.10 de Ryan Lochte en el mismo tramo- eclipsan al resto de oros chinos.

En las redes sociales, Ye es la reina de los Juegos para los internautas chinos: en sólo tres días, 2,5 millones de usuarios de la red de

microblogs Sina Weibo (una versión china de Twitter, que está bloqueado en China) pasaron por la red para dar su apoyo a Ye y confesar su admiración por ella.

Muchos de ellos intentan tomarse con humor las acusaciones de dopaje que ha recibido la joven de 16 años, y así uno de los temas más comentados y parodiados es un artículo de un diario británico que llegaba a plantear la posibilidad de que Ye fuera un ser humano genéticamente modificado para ganar.

"¡Yo también quiero modificar mis genes, quiero los genes de David Beckham!", comentó al respecto un internauta, mientras otros publicaron fotos de famosos deportistas estadounidenses sobre los que pesó la sombra del dopaje, como Marion Jones o Justin Gatlin.

El éxito de Ye y la polémica que le ha rodeado han servido para que los medios chinos se interesen por la vida de esta adolescente, nacida el 1 de marzo de 1996 en un pueblo montañoso de las afueras de Hangzhou (este) y que según su padre, Ye Qingsong, empezó a nadar en la guardería, con 5 años, por recomendación de sus profesores, "al ver que tenía las manos muy grandes".



Ver a Ye ganando medallas ha hecho pensar a algunos que la joven se dopa.

EFE

## Ocho deportistas que jugaron a perder en la Olimpiada Las echaron por **tramposas**

◆ EFE  
Pekín

**Un encuentro** de dobles femenino de bádminton (deporte de raqueta donde se juega con una semiesfera con plumas) disputado entre una pareja surcoreana y otra china acabó con abucheos.

El escándalo se produjo en el Wembley Arena, sede del bádminton olímpico, cuando las chinas Yu Yang y Wang Xiaoli jugaron el martes el último partido de la fase de grupos ante las surcoreanas Hung

Kyung-eun y Kim Ha-na, ganado al final por estas últimas.

El público comenzó a sospechar que algo ocurría cuando tanto chinas como surcoreanas empezaron a cometer varios fallos de saque consecutivos, o hicieron que en lances relativamente sencillos del juego el volante se quedara en la red o fuera de la pista.

El juego llegó a ser tan vergonzoso que el árbitro del partido ordenó que se detuviera a mitad del primer set, para pedir a las parejas que se tomaran el encuentro en serio.

La causa de esta extraña conducta fue, al parecer, que la pareja china (primera cabeza de serie) buscaba la derrota para así concluir segunda de grupo y situarse en el cuadro de las eliminatorias de tal forma que no se encontrara con las otras chinas en competición (Tian Qing y Zhao Yunlei) hasta una hipotética final.

Ayer, todas estas deportistas, más otra pareja de Corea y de Indonesia, fueron expulsadas de las Olimpiadas por no dar su máximo esfuerzo y ser deshonestas.



El bochorno fue tal que el árbitro par...